

La barque solaire de Khéops a été découverte dans une fosse du côté Sud de la pyramide en 1954.

La barque, en bois de cèdre, munie de tout son outillage - rames, cordes et cabine - comprenait 1224 pièces détachées. Elle mesure 43,5 m de long, sa proue s'élève à 5 m et sa poupe à 7 m. Remontée, elle est actuellement exposée dans le musée situé exactement à l'endroit où elle a été trouvée.

Cinq fosses de barques solaires ont été découvertes jusqu'à ce jour mais seules deux d'entre elles contenaient encore une barque en bois. Une seule est exposée, et subit d'ailleurs des dégâts (déformations) de ce fait, l'autre est maintenue dans des conditions optimales afin d'assurer sa conservation.



C'est le bâtiment blanc, pas très esthétique.





5 paires de rames.



Les appartements du roi.



## Gros plan



La superstructure a beaucoup souffert depuis que la barque est sortie de sa fosse.





La proue



La poupe



En forme de lance, pour repousser les animaux dangereux du Nil, symboliquement.



Ces blocs obstruaient la fosse à barque où elle a été découverte.



La fosse de nos jours.



C'est ainsi que la barque a été découverte.



Les cordages originaux vieux de 4500 ans.